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Abstract (en)
The harness (1) has an upper part formed of front and rear thoracic straps (2, 3), extending towards a lower part for forming thigh boot straps (4, 5).
The straps (2-5) are connected with each other in a dorsal connection zone formed of semi-rigid connection plate (6) and at their free ends to the
straps (4, 5) by connection members (8-11). The plate forms a bottom of a storage bag (12) incorporating components e.g. straps, members, of the
harness in a permanent operational manner, where the bag is made of synthetic fluorescent material. An attachment loin (7) and the bag integrate
the plate.

Abstract (fr)
Harnais antichute (1) du type comportant une partie supérieure constituée d'un ensemble de sangles thoraciques avant (2) et arrière (3), se
prolongeant vers une partie inférieure pour constituer des sangles cuissardes (4 et 5), les sangles (2,3 et 4,5) étant reliées entre elles d'une part
dans une zone de liaison dorsale (6) de laquelle est issue une longe d'attache (7) à un point fixe, et d'autre part à leurs extrémités libres au niveau
des sangles cuissardes (4,5) par des organes de raccordement (8,9 et 10,11), caractérisé en ce que la zone de liaison dorsale (6) est constituée
par une plaque semi-rigide formant au moins en partie le fond d'un sac de rangement associé (12), pour constituer un ensemble multifonctions
indissociable, intégrant tous les composants du harnais (1) de façon opérationnelle permanente, à savoir : les sangles (2,3-4,5), les organes de
raccordement (8,9-10,11) de celles-ci, la longe d'attache (7) et le sac de rangement (12) lui-même, intégrant ladite plaque de liaison (6) des sangles.
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